



# 沢中だより

第9号

令和7年1月24日発行

〒989-3211

仙台市青葉区赤坂1丁目2番地の1

TEL 022-394-2226

FAX 022-391-3256

e-mail oosawa-jh@sendai-c.ed.jp



【学校教育目標】 自他を愛し、主体的に社会と関わり、他者との対話を通して未来を創造していく生徒の育成

## 新しい試みへの挑戦 ～生徒会執行部発案 ノーチャイムデーの実施～

大沢中学校では、1月15日(水)から「ノーチャイムデー」を隔日で実施しています。この試みは、生徒会執行部のメンバーの発案で始まりました。昨年末に“私たちの学校生活の課題”＝“時間を意識して行動すること”と整理し、改善策を自分たちで考え、年末のトレーニング・プロジェクト(試行期間)を経て今回の試みにつなげています。

実際の生徒たちの反応や取組は良好のようです。自分事として考えて行動できはじめているとの声が企画した生徒たちから届いています。



## 郷土芸能「川前鹿踊・剣舞」河北新報で紹介されました

本校学区の川前地区で伝承され、県の無形民族文化財に指定されている「川前鹿踊・剣舞保存会」の活動が、昨年末 12/16(月)の「河北新報夕刊」で紹介されました。

本校生徒の中にもこの「保存会」に所属し、活動している生徒がおり、毎年9月の「沢中祭」では演舞を披露していただくことが恒例となっています。

今回、本校の図書室では、司書職員や図書委員会が中心となって、この新聞記事や関連書籍の紹介などを行い、お互いの活動を理解し合ったり、地域への理解や愛着を深めたりする活動を行っています。



## 校内書き初め展 ～今年も力作が揃いました～

今年も各学級の廊下の壁面に国語科で実施した「書き初め(毛筆・硬筆)の作品」が掲示されています。今年もたくさんの力作が揃いました。生徒たちは、お互いの作品を見合っ、筆の運び具合やその迫力を話題にしていました。なお、本校からは毛筆・硬筆あわせて計24作品が市の展覧会に出品されており、2/15～17の期間、仙台市国際センターで開催されます。



## 天文台学習 ～1年生が仙台市天文台で学んできました～

1月23日(木)に、1年生が「天文台学習」を行いました。仙台市の事業で、当日は貸切バスで錦ヶ丘にある「仙台市天文台」に向かいました。生徒たちは「プラネタリウム学習」や「望遠鏡学習」、「展示学習」に熱心に取り組んでいました。今回の学習を通して、“宇宙”や“天文分野”への興味・関心が高まることを期待しています。



毎月の予定については、本校 HP(QR コードより)で御確認ください。また、同 HP 内の「沢中 Now(ブログ)」にて、学校生活の様子を紹介しています。こちらもご覧ください。更新は「授業日」の火・木曜日です。

第三者への公開・開示や不当な目的利用、複写および複製等はお断りします。